

Mit Schwung ins Vereinsjahr

Musikverein Mariahof startet mit frischem Wind durch.

NEUMARKT. Bei der Generalversammlung des Musikvereins Mariahof konnten Obmann Franz Ofner und Kapellmeister Werner Ofner zahlreiche Gäste begrüßen. In den Tätigkeitsberichten zeigten sich die unterschiedlichen Klangfarben, in denen musiziert wurde. Der Einsatz der Musiker reichte von Geburtstagsständchen für langjährige Mitglieder über das traditionelle Pfingstkonzert bis zur musikalischen Umrahmung von Begräbnissen. Der Blasmusikbezirk Murau wurde vom MV Mariahof gleich zweimal vertreten: Bei der Blasmusikwallfahrt nach Mariazell und bei der Klangwolke im Stift Rein. Auch die jüngsten Talente der Mariahofer Spielmusik ließen 2017 bei mehreren Auftritten ordentlich von sich hören. Aktive Jugendarbeit ist ein großer Schwerpunkt und die



Neue Mitglieder und verdiente Musiker wurden beim Musikverein Mariahof vor den Vorhang geholt.

Foto: KK

Erfolge der Jungmusiker sprechen für sich. Die gute Gemeinschaft im Musikverein wird seit dem Vorjahr wieder durch drei Neuzugänge verstärkt: Sara Galler, Nicola Gschwendner und Nikolai Mühlbacher sind mit großem Einsatz dabei. Zudem verliehen Bezirksobmann Fritz Unterweger und Bürgermeister Josef

Maier folgenden Musikern ihre verdienten Ehrungen: Katharina Maier erhielt das Ehrenzeichen in Bronze für 10 Jahre, Ronald Esser, Dominik Mlinar, Florian Ofner und Armin Ritzinger erhielten das Ehrenzeichen in Silber für 15 Jahre. Stefan Preisl wurde das Ehrenzeichen in Silber-Gold für 30 Jahre verliehen.